

## Les Sables et le front de mer...

Deux grands projets sont à l'étude concernant Fréjus-plage. Le premier concerne le quartier des Sables qui, rappelons-le, fait bien partie de ce quartier. « C'est un vaste projet qui devrait débiter dans le courant de cette année 2016 avec habitations, commerces, etc. confirme l'adjoint au quartier, Pascal Pipitone, le tout agrémenté d'une sorte de coulée verte pour relier les Sables au front de mer. »

Par ailleurs, le front de mer devrait également être revu et corrigé, « des études sont en cours. Cela se fera en trois étapes avec en premier le centre et donc le parking de la place République. À ce sujet, les terrains de boules resteront malgré les travaux. Ensuite, nous enchaînerons sur la rénovation du côté droit puis du côté gauche du front de mer », annonce l'élu fréjusien avant de conclure : « Nous comptons également faire disparaître cette verrue qu'est aujourd'hui la Playa. Tout comme, nous prévoyons de refaire l'école de voile qui est un projet de longue date. Pour ce dernier projet, les premiers coups de pioches seront donnés en 2016. »